

## **BAB VI**

### **PENUTUP**

#### **A. KESIMPULAN**

Berdasarkan dari penjelasan dan hasil analisis yang telah dipaparkan oleh peneliti maka dapat ditarik kesimpulan mengenai peran industri kecil (IKM) kerupuk uyel dalam meningkatkan kesejahteraan masyarakat ditinjau dari maqasid syariah (sudi kasus : UD. Raya Manisrenggo Kediri) adalah sebagai berikut :

1. Peran industri kecil menengah (IKM) kerupuk uyel UD. Raya pada kesejahteraan masyarakat sejauh ini telah mengalami peningkatan. Penilaian peningkatan kesejahteraan dari BKKBN terdapat satu tenaga kerja yang termasuk dalam kelompok keluarga sejahtera I yaitu ibu Umiyati, dua tenaga kerja lain termasuk dalam kelompok keluarga sejahtera II yaitu bapak Munawir dan bapak Basuki, sementara tiga tenaga kerja sisanya yaitu ibu Ulik, bapak Junan, dan ibu Badriyah telah menempati kelompok keluarga sejahtera III.
2. Peran industri kecil menengah (IKM) kerupuk uyel UD. Raya pada Kesejahteraan masyarakat yang ditinjau dari maqasid syariah sejauh ini telah mengalami peningkatan pemenuhan kebutuhan pokok dari masing-masing pemeliharaan yang meliputi agama, jiwa, akal, keturunan, dan harta. Meskipun ada beberapa kendala pada pemeliharaan agama yang indikatornya belum bisa dilakukan yaitu umroh atau haji dikarenakan pendanaan yang masih terbentur untuk kebutuhan sehari-hari.

## **B. SARAN**

Setelah penelitian yang dilaksanakan oleh peneliti, maka dengan ini peneliti memandang perlu adanya beberapa saran untuk UD. Raya Manisrenggo Kediri sebagai berikut :

1. UD. Raya Manisrenggo Kediri perlu untuk melakukan inovasi produk kerupuk uyel dengan menambah produksi kerupuk jenis lainnya seperti kerupuk bawang, kerupuk puli dan lain sebagainya. Inovasi kerupuk ini bisa menambah omset perusahaan dan produktivitas tenaga kerjanya. UD. Raya juga sudah memiliki banyak agen sehingga pemasaran mengenai produksi kerupuk jenis baru tidak akan sulit karena agen dan masyarakat telah percaya dengan kualitas kerupuk yang diproduksi oleh UD. Raya. Produktivitas tenaga kerja akan memberikan dampak positif pula bagi pendapatan mereka yang dapat digunakan untuk menunjang kehidupannya.
2. Manajemen UD. Raya bisa ditata lebih baik lagi agar menjadi perusahaan yang siap dalam pembangunan nasional karena UD. Raya memiliki potensi daya saing yang baik dengan perusahaan kerupuk lainnya. Jaminan upah yang dilakukan perusahaan kepada masyarakat yang bekerja di UD. Raya bisa lebih ditingkatkan agar masyarakat juga bisa membangun kesejahteraan mereka.